
＄＜今後の茶話会について＞＄ 

様々な要因で茶話会の運営が困難になり、定期的な茶話会の開催は無期限延期となりま

した。利用者主体で実施し開かれた場として開催されてきました。今回、この様な決断を

したことは決してネガティヴではなく、将来に向かって実績・知見が積みあがったと考え

ています。 

また、いつの日か茶話会が復活できることを願っています。 

よろしくお願いします。 

令和３年６月吉日 

 

％＜職員より＞％ 

茶話会は 2019年 11月より、みなさんからの声で主体的に作り上げられた会です。 

センターでは今後もみなさんの「やってみたい」を応援していきたいと思っています。 

茶話会をまたしてみたいと思ったとき、職員にも出来ることがあればいつでも声をかけ

てもらえたら嬉しいです。 

何かをしてみたいと思ったときの初めの 1歩を、一緒に歩んでいけたらと思います。 

 


